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ATA DE REUNIÃO 

 
 
No dia 16 de maio de 2023, às 19h35m, os convidados que assinam a lista de 
presença e os Conselheiros presentes: Ivanise Mendes Lima; Jose Luiz Rogerio 
Soares (Lulinha); Manuel Marcelo Muniz;  Margarete Cristina dos Santos;  Renato dos 
Santos Simões; Silvana Maria Krasauskas Pelisser; Valquíria Evangelista dos Santos;  
Vania Cristina da Silva Alonso e Walter Gomes da Silva.  reuniram-se 
presencialmente, para tratar e deliberar acerca dos assuntos aqui expostos, no 
auditório da subprefeitura Freguesia/Brasilândia localizado a rua João Marcelino 
Branco, 95 São Paulo SP. Ausentes os conselheiros: Erica Daiana da Cunha; ; Luís 
Rogerio Pereira; Maria Elena Ferreira da Silva; Paulo Leonardo; Suzimar Wacton de 
Morais (Morais). A reunião foi presidida por Renato dos Santos Simões coordenador 
do Conselho Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, que organizou e 
conduziu as discussões, a Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser atuou como 
secretária da reunião e foi a responsável pela lavratura da presente ata. 

A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões, por meio de 

convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no aplicativo 

WhatsApp e publicação no diário oficial pelo interlocutor da subprefeitura Sr. Eliel S. 

Guimaraes. O Sr. Renato abriu a reunião solicitando que todos assinassem a lista de 

presença e passou a palavra para o subprefeito Sergio, o qual fez lembrança ao 

aniversário de falecimento  do prefeito Bruno Covas e parceria e apoio do prefeito 

Ricardo Nunes, que solicitou que transmitisse seu agradecimento aos conselheiros 

pela indicação da obra em reunião extraordinária, ressaltando que foi a única 

subprefeitura que fez a indicação dentro do prazo estipulado para empenho do recurso 

destinado o recurso a ampliação de escoamento vazão de água do Jardim Vista 

Alegre( Jardim Recanto, Jardim Princesa, rua Ibiraiara, rua da Lama e praça do wi=fi). 

O CPM Lulinha solicitou que o conselheiro Walter, conhecedor da região beneficiada 

relatasse sobre os acontecimentos no local, dissertação já transcrito na ata da reunião 

extraordinária de 24 de março de 2023. O subprefeito despediu-se, pois estava em 

diligência para a operação de baixa temperatura nas ruas do distrito, continuou 

presente o interlocutor Sr. Eliel comentou sobre o estudo técnico que esta sendo 

levantado para o jardim Damaceno e a conselheira Margarete indagou sobre a 

travessa Belizar e Bolivar que receberam a presença da secretaria de obras e da 

vereadora Sandra Santana e já tiveram as obras já iniciadas, pediu informações da 

conclusão, o coordenador Renato pediu que o Sr. Eliel averiguar para pocisiona-la. 

Iiniciou as 20h02m a leitura da ata de 18 de abril de 2023 e as pautas de ordem do 

dia. 

PRIMEIRO ASSUNTO 

Assunto: leitura da ata da reunião ordinária de 18 de abril de 2023. 

       Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior. 
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       Deliberação: O coordenador efetuou a leitura da ata, publicada em diário oficial, 
assinada pelo grupo de WhatsApp e aprovada pela maioria dos conselheiros e 
esclareceu que por falta de quórum naquela data a eleição de coordenador, secretario 
e demais pleitos seriam efetuados na sequência.  

.  

     Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 9 de 9 conselheiros 
presentes.   

 

SEGUNDO ASSUNTO 

Assunto: Eleição do coordenador e secretario para os próximos 6 meses. 

Discussão: Foram candidatos a coordenador para os próximos seis meses o 
conselheiro Renato e o conselheiro Morais, que apesar de não estar presente 
pronunciou-se através do grupo de WhatsApp sua vontade;  para secretaria a Sra. 
Silvana. Foram distribuído as cédulas de votação aos 9 nove presentes e 
convidado o Sr. Samuel de J.S.Pereira representante da casa civil para apuração 
dos votos depositados na gaveta.  

Quórum de aprovação: reeleito o Sr. Renato com 8 votos x 1 do Sr. Morais e 
para secretaria a Sra Silvana com 9 votos.  

TERCEIRO ASSUNTO 

Assunto:  cobertura de ônibus junto a para de ônibus na altura do numero 69 da 
rua braço do Norte.  

Discussão: Oficicializar a SPTRAN   e abertura do pleito pelo 156.  

Deliberação:  A deliberação foi tomada pelos 9 dos 9 conselheiros presente.  

QUARTO ASSUNTO 

Assunto: canal de comunicação entre os conselheiros e a subprefeitura 

Discussão: com o pedido da palavra o  CPM  Lulinha solicitou que seja aberto 
uma comunicação mais direta entre os pleito dos conselheiros e os funcionários 
da subprefeitura para agilizar os pleitos do conselho participativo. O coordenador 
conselheiro Renato declarou que o nosso compromisso e de apresentar 
resultados com os pleitos dos munícipes e irá agendar  com o subprefeito para 
implantação do canal.  

Deliberação: aprovação unanime dos 9 presentes.  

QUINTO ASSUNTO   

Assunto: vale transporte dos conselheiros 
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Discussão. A conselheira Margarete indagou ao representante da casa Civil 
sobre o que estaria acontecendo pois seu cartão não estava recebendo os 
créditos do vale transporte a que tem direito, uma vez que, todos os outros que 
pletearam o direito já estavam sendo atendido, o Sr. Eliel e o coordenador 
relataram que já haviam interferido junto a casa civil e a mesma teria retornado 
pedindo que fosse encaminhado foto do cartão , uma vez que, o cartão cadastrado 
não conferia. O Sr. Sanuel comprometeu-se a verificar no dia posterior o ocorrido 
para regularização.  

Deliberação: efetuar levantamento para retorno a conselheira.  

SEXTO ASSUNTO 

Assunto: alteração das reuniões ordinárias do COM em equipamento dentro do 
nosso distrito de atuação.  

Discussão: com o uso da palavra a Sra Silvana pleiteou que as reuniões fossem 
agendadas em equipamentos centralizados dentro do nosso distrito de atuação, 
uma vez que, a subprefeitura fica na Vila Nova Cachoeirinha, e os munícipes não 
comparecem em nossas convocações, sugeriu o CEU Freguesia do Ó  ou a 
Fazendinha ou a casa de cultura Freguesia do Ó, casa de cultura Brasilândia,  
etc... proporcionando tanto aos conselheiros como aos munícipes melhor 
condição de deslocamento. A conselheira Margarete discordou pois acredita que 
os transportes públicos para a subprefeitura e mais eficiente que para esses 
locais. Os demais conselheiros presentes concordam coma colocação da senhora 
Silvana e vamos ver a disponibilidade de utilização destes e outros locais na 
Freguesia/Brasilândia. O sr. Renato sugeriu ate que seja efetuado rodizio entre 
os locais para regionalizar a presença dos munícipes.   

Deliberação: efetuar levantamento da disponibilidade dos locais. 

As 20h44m a reunião foi encerrada, a presente ata foi lavrada pela secretária, 
reproduzindo o que foi discutido e deliberado na ocasião. Esta ata vai com as 
assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la, concordaram com o 
inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a presente ata é um reflexo 
da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião.Este documento é assinado 
eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os conselheiros presentes, ao 
assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para comprovação da autoria e da 
integridade do documento e de suas assinaturas. 

 
                                                                          São Paulo, 16 de maio de 2023. 
 

Silvana Maria Krasauskas Pelisser 

Secretaria 

Renato dos Santos Simões 

Coordenador 


